

Institución educativa afirmó que ya investiga lo sucedido y que tomará medidas.

Apuntan a la USS por permitir acceso a puntajes PAES

Angélica Baeza

La Universidad San Sebastián (USS) enfrenta una grave controversia tras un error que permitió el acceso no autorizado a los puntajes de la PAES, lo que ha sido calificado como “peligroso” por el DEMRE (Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo).

Las autoridades educativas han iniciado una investigación formal contra la institución de educación superior.

El incidente ocurrió el lunes pasado, cuando los estudiantes que habían rendido la prueba pudieron conocer sus puntajes.

Durante este proceso,



La USS ha sido cuestionada también por el sueldo de Marcela Cubillos. / AGENCIAUNO

el DEMRE, encargado de la administración de la PAES, detectó que un sitio web de la USS estaba vulnerando el protocolo diseñado para proteger la privacidad de los postulantes, al permitir que cualquier usuario al ingresar un RUT o un nombre o un



“La situación es grave., Esto es negligencia, laxitud y no se puede seguir tolerando, pues es algo peligroso”.

LEONOR VARAS
Directora del DEMRE

apellido pudiera acceder a los puntajes de los postulantes, sin necesidad de una clave de acceso, como corresponde.

El DEMRE presentó los antecedentes pertinentes ante la Subsecretaría de Educación y la Superintendencia de Educación Superior.